



深谷市立花園幼稚園
令和3年2月1日

まだまだ寒い日が続きますが、ぼら組の子供たちはマラソンや縄跳びなど、毎日元気に戸外遊びを楽しんでいます。幼稚園の水道が凍って水が出なくなってしまうたり、花壇一面に霜が降っていたり、冬らしい自然現象がたくさん見られた1月でした。今日から2月です。あっという間に過ぎていく日々に、少しさみしい思いもありますが、卒園・進学に向けて意欲を高められる1か月にしたいと思います。よろしくお願いいたします。

お正月遊び

コマ、かるた、たこ、すごろく、はねつき、ぶんぶんゴマ等、たくさんのお正月遊びに夢中になって取り組みました！コマ回しでは、ひもを巻くのが難しく、苦戦する様子が見られましたが、毎日の練習を通してうまく巻き付け、回せるようになった子が増えました！

リズム室で行った巨大すごろくでは、大きなさいころを振ったり、止まったマスのお題に従ったり、ゴールで滑り台を滑ったり、みんなで楽しく行うことができました。

手作りかるたも頑張って作りました！実際に遊んでみると、自分で描いた絵札を取ろうと白熱した様子が見られました！みんなが考えた読み札の文章を裏面に載せてありますので、ぜひ読んでみてください。



親子アルバム作り

1月15日に、親子アルバム作りがありました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございます。今年度は、行事は減ってしまったものの、その分クラスのみんなでたくさんのごっこ遊びができましたので、ごっこ遊びの写真を多めにいれさせていただきました♡持ち帰ったアルバムは、お家で2学期分までを完成させて、2月5日(金)までに幼稚園に持ってきてください。よろしくお願いいたします！



給食センター見学

1月18日に、給食センターの見学に行ってきました。かごいっばいの玉ねぎや人参を、素早い手さばきで切っている様子や、シシャモを大きな鍋で大量に揚げている様子を見ることができました！また、栄養士さんから大きな「へら」や「ひしゃく」を見せてもらったり、カレーの日には必ず大豆が出る理由を質問したりしました。(カレーの日のはかむ回数が減りやすく、それを補うために大豆を合わせているそうです！)一生懸命給食を作ってくれている調理員さんや、みんなの健康を考えてメニューを決めてくれている栄養士さんのためにも、残さずに食べられるように頑張りましょう！



☆1月誕生会☆

Y・Yさん
おおきになったら
パン屋さんに
なりたいです！

N・Aさん
おおきになったら
工事屋さんに
なりたいです！

T・Rさん
おおきになったら
アイス屋さんに
なりたいです！



保護者によるよみかせ

1月の読み聞かせでは、「給食番長」「おべんともって」「ピーマンのにくづめだったもののはなし」「うんこーずのしりしりしりとり」を読んでもらいました。楽しいお話に、子供たちも大盛り上がりでしたね。ご協力いただきありがとうございます！